

2ème CHAMPIONNAT DU MONDE DE PÊCHE AU COUP A LA TRUITE EN EAU COURANTE ET AUX APPÂTS NATURELS

VALSESIA (Italie) les 16 et 17 septembre 1994

LA FRANCE médaille de BRONZE.

Pour la première fois une équipe de France participait à ce genre de Championnats très spécifiques.

Cette équipe était composée de :

- PLASSERAUD Olivier CSD 31 Capitaine et concurrent
- BOURDELAS Jean-Claude CSD 24 concurrent
- GRIMAL Olivier CSD 11 concurrent
- ARIAS Alphonse CSD 31 concurrent
- DELACOSTE Marc CSD 74 remplaçant

Seule la sponsorship permet de couvrir tous les frais de la délégation française, la F.F.P.C. ayant été informée trop tardivement de la possibilité d'envoyer une équipe à cette manifestation et n'ayant, de ce fait, pu budgéter cette dépense supplémentaire.

12 Nations participèrent à ce championnat et, aux dires des participants, l'organisation de la manifestation elle même et du séjour des concurrents fut, en tous

points, remarquable.

L'organisation technique proprement dite confirma le professionnalisme des responsables italiens dans cette discipline sportive.

Le parcours se composait de 4 secteurs d'environ 250 m. chacun et 1 concurrent de chaque équipe nationale y était présent, l'ordre de choix du poste de



de gauche à droite: BOURDELAS - DELACOSTE - ARIAS - GRIMAL - PLASSERAUD

pêche initial étant déterminé par un tirage au sort.

Il serait trop long d'entrer dans les détails mais la principale subtilité technique de la pêche à la TRUITE en eaux vives est la recherche et la prospection du secteur attribué par le sort.

La densité du public présent sur les parcours démontra l'intérêt porté à cette manifestation.

Les poissons capturés (truite fario) étaient issus d'un réempoissonnement récent (12 à 24 h. avant les épreuves). Leurs poids s'évaluaient de 150 à 700 g.. Il ne fut constaté aucune concentration anormale sur tel ou tel secteur.

RÉSULTATS :

Nette supériorité des Italiens dont le professionnalisme en matière de pêche n'est plus à démontrer. L'adaptation de

leur matériel et leur niveau technique sont remarquables.

Excellent classement des Suisses dont la technicité et le matériel sont pratiquement identiques aux Italiens. Licenciés en ITALIE, ils sont parfaitement familiarisés avec ce genre de pêche et participent d'ailleurs aux Championnats italiens de pêche à la Truite. Leur représentativité nationale peut d'ailleurs être contestable.

Remarquable performance de nos compatriotes qui, n'ayant aucune expérience de ce genre de pêche, se sont brillamment distingués et obtinrent une excellente 3ème place.

A noter, d'autre part, le fait que l'ensemble des autres Nations participantes était d'un niveau technique très bon, à quelques exceptions près.

EN CONCLUSION :

Réel intérêt tant sur le plan technique halieutique que sur le plan du spectacle et de l'impact en terme de prestige et de notoriété pour les organisateurs et en terme économique pour les partenaires associés à l'organisation.

L'équipe de France dont la prestation a été remarquable dispose d'une marge de progression importante.

La création d'une section TRUITE à la F.F.P.C. ne serait certainement pas dénuée d'intérêt et permettrait de dynamiser et de motiver les bonnes volontés, en particulier afin d'envisager l'organisation d'un Championnat

national TRUITE en FRANCE, à la manière de celui que la Fédération italienne organise avec beaucoup de succès.

Affaire à suivre.

CLASSEMENTS FINAUX :

Par nations :

1 - ITALIE	8 points
2 - SUISSE	17 points
3 - FRANCE	28 points
4 - SLOVAQUIE	36 points
5 - SLOVIE	55 points
6 - AUTRICHE	56 points
7 - CROATIE	56 points
8 - ALLEMAGNE	62 points
9 - BELGIQUE	66 points
10 - ROUMANIE	69 points
11 - HONGRIE	84 points
12 - LUXEMBOURG	89 points

INDIVIDUEL :

1 - CORRADINI Andréa	Italie 2 points
2 - POLETTI Davido	Italie 2 points
3 - BONGIOVANNI G.Carlo	Italie 2 points
6 - ARIAS Alphonse	France 6 points
6 - PLASSERAUD Olivier	France 6 points
7 - GRIMAL Olivier	France 7 points
9 - BOURDELAS J.Claude	France 9 points

(commentaires extraits du compte rendu que le responsable de l'équipe de FRANCE de Pêche à la TRUITE, Olivier PLASSERAUD a bien voulu nous adresser).

Pour de plus amples détails, se reporter à l'article qui paraîtra dans le prochain numéro de la PÊCHE ET LES POISSONS qui relatera ce Championnat.

F.J.